

## Ana Guzetti y los Grupos Parapolicíacos

Hace dos días, las agencias noticiosas informaron desde Buenos Aires del secuestro de la periodista Ana Guzetti. Poco más de un año atrás, en enero de 1974, su nombre había aparecido ya en los teletipos. Fue en ocasión de una conferencia de prensa con el entonces presidente argentino Juan Domingo Perón. En esa oportunidad, Ana Guzetti, que representaba al diario *El Mundo*, le preguntó al general Perón cuándo el gobierno se ocuparía de reprimir a los grupos parapolicíacos que ya desarrollaban su acción terrorista contra elementos de izquierda y progresistas. El presidente irritado, le señaló a la periodista que esa pregunta implicaba aceptar la existencia de tales grupos parapolicíacos, y que ella debería demostrarla, suministrando las pruebas correspondientes, o atenerse a las consecuencias. El general Perón ordenó también a un ayudante que tomara de inmediato los datos de la periodista, a fin de entablar las acciones judiciales que pudieran corresponder.

Pocos días después, en efecto, Ana Guzetti fue citada por la policía, y sufrió un arresto de varios días, quedando luego sometida a permanente control policial, a pesar de que nunca se concretaron cargos judiciales en su contra. En cuanto al diario *El Mundo*, fue clausurado al poco tiempo por el gobierno. Ana Guzetti ha sido secuestrada ahora por esos mismos grupos parapolicíacos cuya acción ella tuvo el coraje de denunciar en enero de 1974. Y lo hizo a pesar de que ello suscitara la reacción adversa del general Perón, líder del movimiento al cual ella se enorgullecía de pertenecer.

Un año y cuatro meses después de su entredicho con el general Perón, Ana Guzetti está suministrando —lamentablemente— la más rotunda demostración de que esos grupos existían y siguen existiendo.

EXCELSIOR

## Argentina ha Prohibido ya Noventa y una Películas

BUENOS AIRES, 10. de mayo. (EFE)—La exhibición de cinco películas extranjeras fue prohibida por considerarse inmoral su contenido, sumando ya noventa y una las censuradas en los últimos ocho meses.

La medida fue adoptada hoy por el organismo de calificación cinematográfica e incluye a los filmes "El Protector" (Franco-norteamericana), "Al dragón le cuesta morir" (chino-norteamericana), "El derecho de amar" (francesa) y "El monstruo de Londres" (inglesa).

Según el decreto correspondiente, estas cinco películas propalan escenas de pros-

titución, perversión sexual, drogas, atentando en todos los casos contra la moral y las buenas costumbres.

## No le Importa Morir a la Sra. Perón si Logra la paz Para Argentina

BUENOS AIRES, May. 10., AP y UPI.—La presidenta María Estela Martínez de Perón declaró hoy que "...hay un límite para la paciencia y la comprensión y hemos tenido demasiada paciencia y demasiada comprensión".

La jefa del Estado habló desde los balcones de la casa de gobierno ante unas treinta mil personas congregadas en la plaza de Mayo, ornamentada con centenares de carteles y banderas de organizaciones sindicales y grupos políticos de peronismo.

"Yo los llevaré, pese a quien pese y caiga quien caiga, a la felicidad que este pueblo maravilloso merece, por ser tan bueno, tan comprensivo y por amar de verdad y saber que es correspondido", dijo la señora Perón. Y añadió: "Estoy viva, pero no me importa ya morir después de haber contemplado con mis ojos esta fe, dispuesta a seguir adelante contra cualquier cosa que pueda interponerse en el camino".

Luego, visiblemente emocionada, advirtió con energía: "A aquellos antipatrias que se opongan, les daremos con el látigo, como Jesús a los fariseos en el templo. La concurrencia le respondió coreando rítmicamente: "Los vamos a reventar, los vamos a reventar". La presidenta no identificó con precisión a quienes aludía en sus amenazas.

Poco antes, la presidenta pidió en el Parlamento un minuto de silencio en homenaje a las víctimas del terrorismo y dijo que el recrudecimiento de la violencia en Argentina constituye un intento por frustrar la "revolución en paz" que están realizando su gobierno.

La señora Perón se refirió a la violencia al inaugurar el centésimo periodo de sesiones del Parlamento nacional, pasando así a ser la primera mujer en hacerlo en la historia de Argentina. La presidenta habló ante las dos Cámaras del Congreso reunidas en asamblea legislativa.

Al referirse a quienes se oponen a su gobierno de diez meses, mencionó a "algún astuto dirigente marxista a sueldo de intereses extraños, a quien no le convenga nuestro justicialismo (peronismo) porque le hemos hecho perder todos los argumentos".

Un día antes de que la presidenta hablara, un policía y un guerrillero fueron heridos en un tiroteo mientras estallaban ocho bombas, en atentados dirigidos principalmente contra los medios de transporte. Entre tanto, también el miércoles, tropas del ejército dieron muerte a un guerrillero en la norteña provincia de Tucumán, donde los soldados realizan desde hace casi tres meses una campaña para destruir una "unidad rural" extremista.

En el importante centro metalúrgico de Villa Constitución, inactivo desde hace 41 días por causa de una huelga, dos personas fueron heridas en tiroteos entre policías y francotiradores luego de que las fuerzas del orden impidieron una concentración popular de apoyo al paro.